
議題・議事・発言等（要点記録）

会 議 名 第４回地域活動交付金分科会
公 開

（一部非公開）

日 時
平成３０年５月２６日（土）

午後１時００分～午後５時００分
場 所

一鍬田公民館

集会室

出 席 者

（委員）

伊田雅美、安形昇、安形武、中村温志、小林明、藤田桂

加藤久美子、恩田敏明、井下典子、山本いづみ、井上こずえ

滝川多嘉子

（事務局）

自治振興課：西村課長、早川主査、中村主査、宮本主査、川合主任

自治振興事務所：松井所長、黒田主任

欠 席 者
（委員）

傍 聴 者 ２９名

配布資料 次第、申請書の写し（別紙１及び別紙２）

１ 開会

分科会長が挨拶を行い、本日の分科会成立の報告及び会議録署名人の指名を行った。

２ 審査方法の説明

分科会長から、申請団体及び審査員に対し、「事業説明の時間配分」「質疑応答の時間

配分と注意点」「採点の方法」「採択・不採択に関すること及びその発表方法」について

説明した。

３ 公開審査（プレゼンテーション）

＜主な質疑や意見＞

①八名地域の防犯パトロール（八名青パト隊）

（委 員）活動が継続できるよう、メンバーの募集などは行っていますか。

（申請者）特に募集などは行っていません。

（委 員）防犯パトロールの時間帯は、どのように設定されていますか。

（申請者）隊員の都合により実施していますので、時間帯については特に定めていませ

ん。概ね午後にパトロールを実施しています。

②子どもの健全な成長を願う共育（ともいく）事業（八名青少年健全育成協議会）

（委 員）５月に配布したチラシについては交付対象外ですが、印刷代はどのように工

面されましたか。

（申請者）八名青少年健全育成協議会の予算から支出しています。

③花による景観づくり事業（黒田花を楽しむ会）

（委 員）イベント会場に募金箱を設置してみてはいかかでしょうか。

（申請者）今年度のイベントで設置してみたいと思います。

（委 員）年間を通して花を楽しめるよう、菜の花以外の花も植えてみてはどうでしょ

うか。

（申請者）この活動では、草取りが一番の課題です。過去に様々な花を植えたことがあ



りますが、現在は省力化のため菜の花だけを植えています。

（委 員）菜の花の種は全ての畑から採りますか。

（申請者）全ての畑から採ることはできませんので、必要な分だけを採っています。

④八名の自然・歴史・文化の保存・活用事業（ふるさと遺産を保存する会）

（委 員）「ひるめの森」の現状はどのようですか。

（申請者）まだ未整備ですので、草が生い茂っています。今回の活動で伐採までは計画

していません。

（委 員）看板に交付金事業で設置したことが分かるような表示をしてもらうことはで

きますか。

（申請者）大きな案内看板へは表示できます。

⑤五葉城址の整備・活用事業（五葉城を整備する会）

（委 員）豊橋方面にも曲輪があるようですが、整備の呼びかけなどは行っていますか。

（申請者）今後声をかけていければと思っています。

（委 員）リーフレットの内容は現時点でどこまで検討されていますか。また、配布方

法はどのようにお考えですか。

（申請者）これから細部の検討を進めていきたいと思います。リーフレットは２，００

０部用意し、ふるさと会館など様々な場所で配布しようと考えています。

⑥生涯学習・共育推進事業（八名生涯学習クラブ）

（委 員）イベントの駐車場整理は団体構成員だけで大丈夫でしょうか。

（申請者）学校や PTAへも協力要請したいと考えています。
⑦「五葉まつり」ふれあい体験イベント（富岡まちづくり協議会）

（委 員）イベントが子ども会の行事と重なってしまいますので、日程を調整すること

はできないでしょうか。

（申請者）クリーンフェスタや区の行事などがあり、日程調整できていないのが現状で

す。ただ、子ども会の行事の後に来くれる子もいるようですので、今年度も

多くの子達が来てくれることを期待しています。

（委 員）数年前に作ったゆるキャラをもっとアピールしてはどうでしょうか。

（申請者）ゆるキャラの衣装を着てもらえる子を募集し、アピールしていければと思い

ます。

⑧耕作放棄地の削減と新しい地域の特産品をつくる（しんしろ戦国青パパイヤプロジェクト）

（委 員）パパイヤはどのようなイベントで配布する予定ですか。

（申請者）八名地域内のイベントでレシピと共に無償配布する予定です。

（委 員）料理教室はどこで開催しますか。もしパパイヤができなかった場合はどのよ

うに開催しますか。

（申請者）八名地域内の公民館で４回開催する予定です。危険を回避するため、八名地

域外でも栽培していますし、最悪の場合はパパイヤを仕入れて開催したいと

思います。

（委 員）パパイヤを食べたことはありますか。

（申請者）食べたことはありません。ですので専門家へ依頼します。

⑨半原藩の歴史の発掘（富岡地域研究会）

（委 員）小中学生でも分かるような冊子にしてもらうことは可能でしょうか。

（申請者）分かりづらい漢文調で書かれた石碑の意味が分かるよう、読み方や解説など

をまとめたいと思っています。

⑩富岡祇園祭礼山車の作成（祇園祭笹踊り後援会）



（委 員）山車を引くのにどの位の人数が必要でしょうか。

（申請者）山車は１．５トン位の重さになることを想定していますが、富岡中部区民の

力を結集すれば引けるものと考えています。

４ 審議（非公開）

事務局より、各事業の採点票に記入された意見や、採点票に「１」が付けられた評価

指標について報告を行い、それぞれの事業の申請経費の妥当性等について審議した。

なお、採点票に記入された意見については事務局で取りまとめて申請団体へ報告する

こととなった。

５ 閉会


